



El alcalde de Salamanca; el rector de la Universidad; el presidente de la Junta y el de Iberdrola, flanquean a Lula. DAVID ARRANZ

Salamanca reconoce a Lula por apoyar la educación como impulso de libertad

El expresidente de Brasil recibió ayer el título de honoris causa de la Universidad

DL | SALAMANCA

■ La Universidad de Salamanca otorgó ayer el título de doctor honoris causa al expresidente de Brasil Luiz Ignacio Lula da Silva por su apoyo a una educación pública «como impulso a la libertad», según dijo el rector salmantino, Daniel Hernández Ruipérez, en un acto emotivo y protocolario celebrado en el Paraninfo de institución.

Lula, al recibir el título, justificó su apuesta por la educación pública durante los siete años que estuvo como presidente de Brasil y citó en diversas ocasiones a Cervantes por su «amor por la libertad». «Al asumir la Presidencia, recibí de la sociedad unos mandamientos que se resumían en una sola palabra, cambio, por lo que había que cambiar un modelo injusto que impedía desarrollo de mi país», señaló.

Ante ese cambio, el rector de la Universidad de Salamanca insistió en los motivos de un «reconocimiento académico» al hombre que «más ha trabajado por la educación de su país, quizá en todo el mundo, y que ha convertido nuestro idioma en la segunda lengua extranjera de enseñanza obligatoria en Brasil». El resultado también lo aportó Lula: «36 millones de brasileños han salido de la pobreza extrema, 42 millones han entrado en la clase media y se crearon 21 millones de empleos».



Lula, ayer, por las calles de Salamanca. DL

JUAN VICENTE HERRERA | PTE DE LA JUNTA
«Con su carisma y trabajo transformó Brasil»

■ El presidente de la Junta, Juan Vicente Herrera, destacó ayer el carisma y el trabajo del expresidente de Brasil, que «permitió la transformación de un país». Herrera, que asistió a la investidura como doctor honoris causa, aseguró sentir-

se «muy orgullo» de ser su amigo y poder haber hablado con él de educación, de Europa, de España y del español, un idioma que el homenajeado alabó como nexo de unión con los países que rodean a Brasil, y que él mismo instauró.

IGNACIO GALÁN | PTE IBERDROLA Y C. SOCIAL
«Su esfuerzo merece este reconocimiento»

■ Para el presidente de Iberdrola y del Consejo Social de la Usal, «el esfuerzo realizado por Lula para universalizar la educación a toda la población brasileña, desde el nivel básico hasta los estudios superiores, y la implantación

del español como enseñanza obligatoria en Brasil representan méritos más que suficientes». Galán mostró su profunda satisfacción por el nombramiento, como presidente del Consejo Social, de Iberdrola y como amigo personal.